
00F4458   08.2013
www.rehau.com

RAUVOLET SCHRANKROLLLADENSYSTEME
EINBAUANLEITUNG FÜHRUNGSSYSTEM FLEX
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Einbauanleitung flexible Führungsschiene 
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This document is protected by copyright. All rights based on this are reserved. No part of this publication may be translated, 
reproduced or transmitted in any form or by any similar means, electronic or mechanical, photocopying, recording or 
otherwise, or stored in a data retrieval system.

Our verbal and written advice with regard to usage is based on years of experience and standardised assumptions and is 
provided to the best of our knowledge. The intended use of REHAU products is described comprehensively in the technical 
product information. The latest version can be viewed at www.rehau.com/TI. We have no control over the application, use or 
processing of the products. Responsibility for these activities therefore remains entirely with the respective user/processor. 
Where claims for liability nonetheless arise, they shall be governed exclusively according to our terms and conditions, 
available at www.rehau.com/conditions, insofar as nothing else has been agreed upon with REHAU in writing. This shall 
also apply for all warranty claims, with the warranty applying to the consistent quality of our products in accordance with our 
specifications. Subject to technical changes.

Die Unterlage ist urheberrechtlich geschützt. Die dadurch begründeten Rechte, insbesondere die der Übersetzung, des 
Nachdruckes, der Entnahme von Abbildungen, der Funksendungen, der Wiedergabe auf fotomechanischem oder ähnlichem 
Wege und der Speicherung in Datenverarbeitungsanlagen, bleiben vorbehalten.

Unsere anwendungsbezogene Beratung in Wort und Schrift beruht auf langjährigen Erfahrungen sowie standardisierten 
Annahmen und erfolgt nach bestem Wissen. Der Einsatzzweck der REHAU Produkte ist abschließend in den technischen 
Produktinformationen beschrieben. Die jeweils gültige Fassung ist online unter www.rehau.com/TI einsehbar. Anwendung, 
Verwendung und Verarbeitung der Produkte erfolgen außerhalb unserer Kontrollmöglichkeiten und liegen daher 
ausschließlich im Verantwortungsbereich des jeweiligen Anwenders/Verwenders/Verarbeiters. Sollte dennoch eine Haftung 
in Frage kommen, richtet sich diese ausschließlich nach unseren Lieferungs- und Zahlungsbedingungen, einsehbar unter 
www.rehau.com/conditions, soweit nicht mit REHAU schriftlich etwas anderes vereinbart wurde. Dies gilt auch für etwaige 
Gewährleistungsansprüche, wobei sich die Gewährleistung auf die gleichbleibende Qualität unserer Produkte entsprechend 
unserer Spezifikation bezieht. Technische Änderungen vorbehalten.


